

Home > Notas de Aquí y de Allá > Por daño ambiental, **Ecopetrol** pagará \$6.500 millones a pescadores y comerciantes

Notas de Aquí y de Allá

Por daño ambiental, **Ecopetrol** pagará \$6.500 millones a pescadores y comerciantes

1 agosto, 2021 24



Ecopetrol deberá adelantar acciones en un área afectada por el derramamiento de hidrocarburos en Barrancabermeja (Santander).

Además, pagará cerca de 6.500 millones de pesos a pescadores y comerciantes por el impacto económico generado con la contaminación a las fuentes hídricas.

La Fiscalía General de la Nación logró un acuerdo sin precedentes en defensa de los recursos naturales y el medio ambiente.

Gracias al trabajo investigativo realizado por el afloramiento de hidrocarburos ocurrido el 2 de marzo de 2018, en zona rural de Barrancabermeja (Santander), **Ecopetrol** aceptó su responsabilidad en el grave daño ocasionado a los cuerpos de agua, el suelo, la flora y la fauna; además de la afectación a las comunidades.

La emergencia, producto del manejo antitécnico e inadecuado del pozo Lizama 158, causó derramamiento de crudo y gas a la quebrada Lizama y el caño La Muerte, en el corregimiento La Fortuna. Por más de 15 días una mancha espesa avanzó, aproximadamente, 27 kilómetros hasta el río Sogamoso, generó el desplazamiento de especies, acabó diversos ecosistemas, produjo una grave contaminación e interrumpió las labores de pesca.

En ese sentido, un fiscal de la Dirección Especializada contra las Violaciones a los Derechos Humanos, adscrito al Eje Temático de protección a los Recursos Naturales y EL Medio Ambiente, presentó ante un juez de control de garantías un acuerdo, en el que **Ecopetrol** se compromete a sostener un Plan de Recuperación Ambiental (PRA), que contempla 11 grandes acciones para corregir, mitigar y compensar los impactos y efectos ocasionados.

Será un trabajo de tres años, que ya inició y avanza. Contempla limpieza, tratamiento y monitoreo de los cuerpos de agua; obras de protección y defensa de los ecosistemas; adecuación del área donde se registró el afloramiento de hidrocarburos; rehabilitación de la vegetación y las llanuras de las zonas ribereñas; creación de viveros con plantaciones nativas; reincorporación de fauna silvestre y microorganismos necesarios para la conservación de los ecosistemas, y capacitaciones a la comunidad, entre otras actividades.

Para la ejecución de este PRA, se seguirán los parámetros de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), que ejercerá supervisión permanente.

Adicionalmente, **Ecopetrol** indemnizará a 873 víctimas con cerca de 6.500 millones de pesos. Pagará durante nueve meses un salario mínimo mensual vigente a 752 pescadores acreditados por la Asociación Colombiana de Piscicultura y Pesca (PISPESCA); y, en un periodo de tres meses, reconocerá un salario mínimo mensual vigente a 121 comerciantes de pescado agremiados en Asocorramb y Asocopropal.

Me gusta 0



Anterior noticia

Ocupan bienes de red delincriminal que alteraba medicinas de alto costo

Siguiente noticia

Imputan a responsables de agresiones contra perros

Hechos en Línea



OIM destaca Sala de Análisis de Riesgo en Salud de Barranquilla

2 agosto, 2021

En visita protocolaria a Barranquilla, representantes de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) reconocieron el trabajo que se desarrolla en el Distrito en...



CGR advierte sobre alza del 32% en tarifas de gas natural con proyectos en...

2 agosto, 2021

La Contraloría General de la República estrenó el ejercicio de la llamada de energía de advertencia con un pronunciamiento al Gobierno Nacional frente a la...



La Nueva Energía iluminará a 1.300 familias por primera vez

1 agosto, 2021

En la sesión 54 de OCAD Paz se aprobaron 4 proyectos que llevarán el servicio de energía eléctrica a 1.300 familias en Caquetá, Putumayo...



Reina Letizia entrega a la "reina" Judi Dench el premio del Atlántida Fest

1 agosto, 2021

La reina Letizia de España ha hecho este domingo la primera aparición de su estancia veraniega en Palma con la entrega a la actriz...

Científicos y una "sirena" quieren salvar la Bahía Vizcaína de Miami

Hechos en Línea



OIM destaca Sala de Análisis de Riesgo en Salud de Barranquilla

2 agosto, 2021

En visita protocolaria a Barranquilla, representantes de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) reconocieron el trabajo que se desarrolla en el 1 agosto, 2021

La reina Letizia de España ha hecho este domingo la primera aparición de su estancia veraniega en Palma con la entrega a la actriz...



Científicos y una "sirena" quieren salvar la Bahía Vizcaína de Miami

1 agosto, 2021

La Bahía Vizcaína, un tesoro ecológico ubicado en el condado de Miami-Dade (Florida), se encuentra en grave peligro por la contaminación de sus aguas...

